



## Comité de Evaluación del Poder Legislativo recorta el número de aspirantes para ser entrevistados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El Comité de Evaluación del Poder Legislativo le metió tijera al número de aspirantes a la elección al Poder Judicial, por lo que, informó, contempla entrevistar a más de 5 mil participantes de un total de 10 mil 887 que se registraron.

Ana Patricia Briseño, integrante del Comité, afirmó que sí les va a dar tiempo de concluir todo este proceso de entrevistas, cuyo plazo termina el próximo 31 de enero.

<https://drive.google.com/file/d/1XQ-KujEWVALzSKA9sipvHQjtnfN-uzw/view?usp=sharing>